

Tag der Aerophilatelie

Der Schweizerische Aerophilatelisten-Verein SAV mit rund 150 Mitgliedern bezweckt den Zusammenschluss von Sammlern von Flugpost- und aerophilatelistischen Dokumenten unter Einbezug der Aviatik im Bereich der Aerophilatelie. Zu diesem Zweck wird jedes Jahr ein Tag der Aerophilatelie abgehalten. 2021, am 15. Mai, wäre es bereits der 55. Anlass dieser Art gewesen. Man hatte geplant, auf ungefähr 20 Schautafeln in einem Hangar des Flugplatzes Birrfeld dem interessierten Publikum ausgewählte interessante Dokumente, Briefe und Briefmarken zu zeigen. Leider erteilte der Kantonsärztliche Dienst des Kantons Aargau den Aerophilatelisten am 4. Mai kurzfristig eine Absage und verbot die Durchführung des Anlasses.

Der SAV macht es sich zur Aufgabe, für seine Mitglieder und Nichtmitglieder aerophilatelistische Belege in Form von Erst- und Sonderflügen herzustellen. Die Post bewilligt jährlich einen Sonderstempel mit der Auflage, dass dieser postalisch verwendet werden muss. Die SF-Belege erhalten also einen Entwertungsstempel auf der Briefmarke und einen Ankunftsstempel auf der Rückseite des Belegs.



Die Stinson HB-TRY landete im Birrfeld. Der Pilot, Christoph Dubler, übergab die Post mit Sonderstempel.

Zum Glück wurden die Postflüge mit den beiden Stinson L-5 nicht auch noch verboten. Um 9 Uhr lud Pilot Werner Meier auf dem Flugplatz Birrfeld eine Schachtel mit Sonderflugbelegen in die Stinson L-5 N121MC und rollte zum Start. Sein Ziel war der Flugplatz Grenchen, von wo aus die zweite Ladung

Sonderflugbelege mit der anderen Stinson, der HB-TRY, von Christoph Dubler ins Birrfeld geflogen werden sollte. Um 10.45 Uhr landete aber nur die HB-TRY auf dem Flugplatz Birrfeld. Die «Stinsy» hatte wegen eines Motorproblems in Grenchen bleiben müssen.

Kuno Gross

Albatros-Filmabend

Bei idealen Bedingungen trafen sich am 21. August erfreulich viele Vereinsmitglieder im Hangar 2 zum traditionellen Filmabend. Bereits zum 15. Mal organisierte die Gruppe Albatros den traditionellen Filmabend mit Apéro, Nachtessen und Filmvorführung.

Beim präsentierten Spielfilm «SOS über dem Pazifik» handelt es sich um einen Film aus dem Jahr 1993, der auf einer wahren Begebenheit beruht. Ein ganz grosses Dankeschön gehört der organisierenden Fluggruppe Albatros, welche es immer wieder schafft, spannende Fliegerfilme zu präsentieren und den Vereinsmitgliedern einen schönen Birrfelder Abend zu ermöglichen.

WH



AEW eMobility Day

Bei herrlichem Spätsommerwetter präsentierte AEW Energie am 4. September im Birrfeld Elektrofahrzeuge sowie das E-Flugzeug «Pipistrel». Die Ausstellung im Hangar 4, zahlreiche Attraktionen und Testfahrten mit den E-Carsharing-Fahrzeugen lockten zahlreiche Besucher auf den Flugplatz.

WH